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الخبجي يتراأ�س اجتماعًا للجنة الاقت�صادية العُليا بالمجل�س الانتقالي الجنوبي

�صوقي تطلع على �صير العمل في اإدارة الحقوق 
والحريات بتنفيذية انتقالي ال�صالع عدن مدينة �صلام ومدنية ولي�صت مدينة �صلاح وع�صوائية

اللجنتان المحليتان بمركز الق�صعة بملاح ردفان تبحثان �صُبل تعزيز عملهما التنظيمي

الأمناء/خاص:

 ترأس الدكتور ناصر الخُبجي، عضو هيئة رئاسة 
المجلــس الانتقالي الجنوبي، القائــم بأعمال رئيس 
المجلس، رئيس وحدة شــؤون المفاوضات، الثلاثاء، 
بمعية الدكتور عبدالسلام صالح حُميد رئيس اللجنة 
اجتماعاً  النقل،  وزيــر  بالمجلس،  العليا  الاقتصادية 

للجنة الاقتصادية في المجلس.  
 وفي الاجتــماع، الذي حــره المهندس عدنان 
الكاف، والأستاذ لطفي شطارة، عضوا هيئة رئاسة 
المجلــس الانتقالي، وأنيس الــرفي عضو ومقرر 
وحدة شــؤون المفاوضات، رحــب الدكتور الخُبجي 
بالحاضريــن ونقل إليهــم تحيات الرئيــس القائد 
عيدروس الزُبيدي رئيس المجلس الانتقالي الجنوبي. 
اللجنة الاقتصادية شرحاً  الخُبجي لأعضاء  وقدم 
موجزاً حول اتفاق الرياض وسير العملية التفاوضية، 
والجهود التي بذلتهــا قيادة التحالف العربي بقيادة 

المملكة العربية السعودية ودولة 
لإنجاز  المتحدة  العربية  الإمارات 

الاتفاق.
وتطــرق الخُبجي في حديثه 
إلى مســار التحركات الخارجية 
لقيادة المجلــس واللقاءات التي 
المسؤولين  من  عدد  مع  عقدتها 
في الدول دائمــة العضوية في 
مجلس الأمن، والتي كان آخرها 
زيــارة وفد المجلــس الانتقالي 
برئاسة الرئيس القائد عيدروس 
الزُبيدي إلى جمهورية روســيا 

الاتحادية. 
اللجنــة  الخُبجــي  وحــثّ 
الاقتصاديــة على اســتنهاض 
والجاد  الفاعل  والعمــل  الهمة 

نحو مساعدة وتعزيز دور المجلس الانتقالي الجنوبي 
وحكومة المناصفة بين الجنوب والشــمال، وتقديم 
الأوضاع  بمعالجــة  الكفيلة  والبحوث  الدراســات 

الوضــع  مقدمتهــا  وفي  الراهنــة 
الاقتصادي.

العمل  الخُبجي على ضرورة  وشدد 
عــلى تطبيع الأوضــاع ودعم جهود 
مكافحة الفساد والعبث المستري في 

مؤسسات الدولة. 
حُميد  عبدالسلام  د.  تحدث  وبدوره 
وزير  العُليا،  الاقتصادية  اللجنة  رئيس 
النقل، حول هيكلة اللجنة الاقتصادية، 
ودورها العلمي الذي ســاهم في رفد 
الأبحاث  بالعديد من  الانتقالي  المجلس 

والدراسات الاقتصادية.
ولفت حُميد إلى أهميــة تنفيذ ما 
تبقى من بنود اتفــاق الرياض والتي 
ســتكون أهم عامل لمساعدة حكومة 
القيام بمهامها المحددة  المناصفة على 

في الاتفاق.

الأمناء/خاص:

التقــت المحامية 
نيران حسن سوقي، 
رئاسة  هيئة  عضو 
المجلــس الانتقالي، 
نائب رئيس الجمعية 
الوطنيــة، في مقر 
المحليــة  القيــادة 
الضالع،  بمحافظة 
الحقوق  إدارة  بمدير 

لانتقالي  التنفيذيــة  بالهيئة  والحريــات 
الضالــع ومــدراء الإدارات بالمديريــات، 
بحضور رئيس الهيئــة التنفيذية لانتقالي 

المحافظة العميد عبدالله مهدي سعيد.
المحامية نيران  اللقاء، تحدثــت  وخلال 
سوقي، بكلمة شكرت في مستهلها رئيس 
الهيئة التنفيذية للقيــادة المحلية وأعضاء 
والإعداد  التحضير  على  بالمحافظة،  الهيئة 
لهــذا اللقاء، ناقلة إليهــم تحيات الرئيس 
الزُبيدي رئيس  القائد عيــدروس قاســم 

المجلس الانتقالي.
وتطرقت سوقي في كلمتها إلى عدد من 
القضايا المتعلقة بجانب الحقوق والحريات 
بها  تقوم  التــي  الإنســانية  والانتهاكات 
الحــوثي في شــمال وغرب  مليشــيات 

محافظة الضالع.

وأشادت ســوقي بالدور الذي تقوم به 
إدارة حقوق الإنســان في رصــد وتوثيق 
جميع الانتهاكات التي يتعرض لها المدنيون 
في محافظــة الضالع، حاثة إدارات حقوق 
الإنســان والحريات بالمحافظة والمديريات 
على بذل مزيد من العمل في ســبيل الرصد 

والتوثيق لكل الانتهاكات .
وكان العميد عبدالله مهدي ســعيد، قد 
تحدث بكلمة في مستهل اللقاء، رحب فيها 
التوفيق  بالحاضرين جميعاً، وتمنــى لهم 

والنجاح في عملهم الوطني المنوط بهم.
وأكد سعيد أن المجلس الانتقالي الجنوبي 
أولى اهتماماً كبيراً بإدارة حقوق الإنسان، 
لما لهذه الدائرة من أهميــة كبيرة، والعمل 
جارٍ فيها لرصد وتوثيق كل الانتهاكات التي 

تحصل في عموم الجنوب.

عدن /الأمناء/خاص:

اســتقبل محافظ العاصمة عدن الأستاذ 
احمد حامد لملس بمكتبة في ديوان المحافظة، 
أمس الأربعاء الســيد ديفيد جريسلي الممثل 
المقيم للأمين العام للأمم المتحدة والمنســق 

الإنساني باليمن.
وفي اللقاء بحث لملس وجريســلي سُبل 
التعاون والتنسيق بين السلطة المحلية بعدن 
ومنظمة »الاوتشــا« في الجوانب الإنسانية 

والتنموية.
وعبّ محافظ العاصمة عن سعادته وترحيبه بزيارة السيد جريسلي الأولى إلى عدن، متمنياً »ألا يكون هذا اللقاء 

التعارفي هو الوحيد، وأن تتبعه لقاءات أخرى مثمرة تعود بفائدتها على المواطن في العاصمة عدن«.
وأضاف المحافظ لملس قائلًا :»عدن مدينة ســلام ومدنية، وليست مدينة سلاح وعشوائية ،نهضت وتطورت بفضل 
مينائها وسلمية وثقافة أهلها، ولكن للأسف الشديد وبسبب الحرب، تعرضت الكثير من البُنى التحتية للتدمير وأبرزها 
قطاعي الكهرباء والمياه، وهي التي كانت من أوائل المدن العربية التي عرفت الخدمات، وهناك مشكلة النازحين، فعدن 
اليوم تحتضن مئات الآلاف من النازحين وذلك تســبب في الضغط على الخدمات وأحدث قصوراً ملحوظا نعاني منه 

كثيراً«.
 وأشار لملس إلى »هناك تدخلات من قبل بعض المنظمات الدولية، لكنها وللأسف الشديد لا ترتقي لمستوى احتياجات 
المواطن في عدن ولا تلامس مشكلاته الحقيقية، فنحن نريد تدخلات كبيرة وفي مجالات نحددها نحن وفق الأولوية 

والاحتياج، وقد خاطبنا العديد من المنظمات وطالبناهم بالتنسيق معنا عب مكتب التخطيط بشأن مشاريعها«.
واختتم لملس حديثه بالقول :»أجدد ترحيبي بالســيد جريسلي، ونؤكد له إننا سنعمل معاً وسننفذ نزولات ميدانية 

معاً، ونحن على ثقة من أننا سنخلق تنسيق وتعاون مشترك سيعود بفائدته على عدن وأهلها«.
من جانبه عب السيد ديفيد جريسلي عن »شكره للمحافظ لملس على حفاوة الاستقبال والترحيب، وعرضه القيام 

بنزولات ميدانية في العاصمة عدن، وهو شيء اتطلع إليه، لإنه سيسمح لنا بإعداد تدخلات بشكل مشترك«.
وأشار السيد جريسلي إلى أنه »ســيعمل على مخاطبة بعض المنظمات بخصوص مشكلتي المياه والكهرباء التي 

تعاني منهما عدن، ومعرفة ما لدى المنظمات في هذين المجالين«.
هذا وتطرق اللقاء إلى مناقشــة عدد من جوانب التنسيق في المجالين الإنساني والتنموي، والاتفاق على مواصلة 

اللقاءات والتواصل في الفترة القادمة.
حر اللقاء الأستاذة انتصار مرشد مدير عام مكتب التخطيط والتعاون الدولي، والسيد ماثيو ليزلي مدير مكتب 

الممثل المقيم بعدن.

لدى استقباله للممثل المقيم للأمين العام للأمم المتحدة .. لملس :

الأمناء/خاص:
عقــدت اللجنتــان المحليتان بمركز القشــعة 
بمديرية الملاح بمحافظة لحج الثلاثاء، اجتماعهما 
التنفيذية  الهيئــة  الدوري بحضــور نائب رئيس 

بالمديرية الشيخ مسرور شائف سيف.
وفي مســتهل الاجتماع تحــدث محمد ناصر 
القشــعة  اللجنــة المحلية بمركز  يســلم، رئيس 
»أ«، بكلمــة رحب في مســتهلها بأعضاء الهيئة 
التنفيذية، مؤكدا أهمية مثــل هذه الزيارات لرفع 
مستوى العمل في المراكز والدفع بالعمل التنظيمي 

نحو الأفضل.
وتحدث عمار شــائف الدعجري، رئيس اللجنة 
المحلية بمركز القشعة »ب«، بكلمة أكد فيها أهمية 
المجلس  الســياسي في إطار  العمل  أواصر  تعزيز 
الانتقــالي والارتقاء به إلى مصــاف الهدف الذي 
ينشــده كافة أبناء الجنوب، لافتــا إلى أن جميع 

قيادات وكوادر وأعضــاء الانتقالي في المركزين »أ 
،ب« في منطقة القشــعة يقفــون خلف قيادتهم 

السياسية ممثلة بالرئيس القائد عيدروس الزُبيدي 
.

من جانبه ألقى الشــيخ مسرور شائف سيف، 
التنفيذية لانتقالي الملاح، كلمة  الهيئة  نائب رئيس 
نقل خلالها تحيات العميد مبارك ســعيد، مشــيداً 
بالتزام المراكز بتنفيذ اجتماعاتها الدورية وحرصها 

على تعزيز العمل التنظيمي وانتظامه.
وأكد الشــيخ مسرور أن الأوضاع الراهنة التي 
يمر بهــا الجنوب تتطلب من الجميع بذل المزيد من 
الجهود ونبذ التباينات وأي خلافات وتوحيد الجهود 
لتعزيز  والســعي  المنطقة  أبناء  لخدمة  والطاقات 
مواقف القيادة السياسية للمجلس الانتقالي سواء 
في المحافظة أو القيادة العليا، لافتا إلى أن المجلس 
الانتقالي الجنوبي يســير بخطى ثابتة ومدروسة 
نحو الهدف المنشــود الذي قــدم أبناء الجنوب في 

سبيل تحقيقه قوافل من الشهداء والجرحى.
ووقــف الاجتماع أمــام العديد مــن القضايا 
والمواضيع الهامة والمدرجة في جدول أعماله واتخذ 

بشأنها القرارات والتوصيات اللازمة.


